
 
Es ergibt sich eine Diskussion über Aufwand und Nutzen einer städtischen Beteiligung. Fer-
ner wird in Frage gestellt, dass die Angaben aus dem Bericht aktuell sind. 
 
Ratsherr Döring bittet um eine Aufstellung, welche Gutachten seitens der Stadt seit 2013 in 
Auftrag gegeben worden sind, und welche Kosten damit jeweils verbunden waren. 
Ggf. kann eine Auswertung dieser Informationen dazu beitragen, dass künftig eine intensive-
re Abwägung von Kosten und Nutzen vorgenommen wird. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt diese Informationen zu. 
Im konkreten Falle sei der Bericht nicht von der Stadt in Auftrag gegeben worden. Vielmehr 
sei der Bericht im Rahmen der Regionalentwicklungskonzeption entstanden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


